

ASSEMBLEE GENERALE DE LA DELEGATION D'HURIEL

29 JANVIER 2020

Excusées : Mme Rochdi IEN, Sylvie Van Vlierberghe , DDEN

Présents : M Boix : président de la délégation de Montluçon, représentant M Dupont : président départemental, Mme Jocelyne Vénuat, représentant la mairie d'Huriel, Mme Beubat Jacqueline : présidente de la délégation d'Huriel, Mmes Rullion, D'Arcangelo, Thieullen, M Chagnon et Desrouffet DDEN

Après un tour de table, la présidente présente ses vœux et annonce la démission de Mme Elsa Provost secrétaire de la délégation (pour manque de disponibilité en raison de son travail)

Ordre du jour :

On a dû changer de banque : quitter la banque postale parce que les frais de tenue de compte étaient trop élevés, pour aller au Crédit Agricole.

Compte-rendu financier : recettes 2019 : 8 cotisations à 30 € : 240 €.

Dépenses : 326,50 €. D'où un déficit de 86,50 €

Reste donc : $135,66 - 86,50 = 49,16$ € au 31 décembre 2019. (31,88 € sur le compte et 17,28 € en espèce).

La cotisation reste inchangée, soit 30 euros

Comptes-rendus de Conseils d'Ecoles : il en manque 3

Comptes-rendus de visites d'Ecoles : il en manque aussi. A faire parvenir rapidement à Jacqueline.

Une personne sollicitée par Jacqueline est susceptible de rejoindre la délégation

L'Assemblée Générale Départementale aura lieu le samedi 9 mai à Jaligny.

Question diverse : La discussion porte sur le devenir de la délégation. Doit-on rester indépendant ou rejoindre Montluçon ? La crainte de certains est d'être appelés à assister à des conseils d'écoles à Montluçon . Monsieur Boix rassure en expliquant que les DDEN d'Huriel resteraient sur leur secteur malgré la fusion des 2 délégations

La prochaine réunion aura lieu en juin.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 17 h 45.

C.Desrouffet